

Andes Motor participa de piloto intermodal de última milla

Andes Motor anunció su participación- a través de la marca Foton- en el proyecto “Electromovilidad intermodal de última milla para smart & healthy cities” impulsado por UpGirl Mobility, empresa chilena que desarrolla soluciones de transporte con enfoque de género, seguridad, inclusión y cuidado del entorno.

La iniciativa conecta puntos estratégicos de la Región Metropolitana –como la estación intermodal Los Libertadores, Mall Plaza Norte y Ciudad Empresarial– mediante recorridos programados y recurrentes que operan hasta el 18 de mayo. Estos trayectos se realizan a bordo del modelo Foton U10, unidad 100% eléctrica equipada con rampa para silla de ruedas, lo que refuerza el compromiso del piloto con la electromovilidad y la accesibilidad.

Desde Andes Motor, Rodrigo Sepúlveda, Gerente de Buses y Vans de la compañía, destacó la contribución desde su rol como facilitador de soluciones de movilidad: “Estamos contentos de apoyar, junto a este importante sello asiático, el desarrollo de iniciativas como UpGirl Mobility, pues tenemos la convicción de que generan un aporte social tanto desde el punto de vista de servicios como en el ámbito medioambiental”.

